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 2025年
ねん

4月
がつ

から 駐輪場
ちゅうりんじょう

＜＝自転車
じてんしゃ

とバイクを とめるところ＞を利用
り よ う

したい人
ひと

の募集
ぼしゅう

は 2025

年
ねん

2月
がつ

5
いつ

日
か

（水曜
すいよう

日
び

）で終
お

わりました。しかし 2025年
ねん

3月
がつ

10
と お

日
か

（月曜日
げつようび

）から まだ空
あ

いている

駐輪場
ちゅうりんじょう

は  利用
り よ う

したい人
ひと

を 追加
つ い か

で 募集
ぼしゅう

します。 
 

▩ だれが駐輪場
ちゅうりんじょう

の 申
もう

しこみをすることができますか？ 

2025年
ねん

4月
がつ

1日
にち

から 2026年
ねん

3月
がつ

31日
にち

まで 1年
ねん

のあいだ 駐輪場
ちゅうりんじょう

を続
つづ

けて利用
り よ う

する人
ひと

。 

いま駐輪場
ちゅうりんじょう

を利用
り よ う

している人
ひと

も あたらしく申
もう

しこみをしてください。   

 

▩ 1年間
ねんかん

 駐輪場
ちゅうりんじょう

を利用
り よ う

して 払
はら

うお金
かね

は いくらですか？ 

自転車
じてんしゃ

 18,000円
えん

 

バイク（原動機付自転車
げんどうきつきじてんしゃ

・自動
じ ど う

二輪車
にりんしゃ

） 30,000円
えん

 

※ 自転車
じてんしゃ

が 15,600円
えん

、バイク（原動機付自転車
げんどうきつきじてんしゃ

・自動
じ ど う

二輪車
にりんしゃ

）が 27,600円
えん

の 駐輪場
ちゅうりんじょう

もあ

ります。 

◍  1
いち

年間分
ねんかんぶん

のお金を 2回
かい

にわけて 払
はら

うことができます。 

◍  身体
しんたい

障害者
しょうがいしゃ

手帳
てちょう

・療育
りょういく

手帳
てちょう

・精神
せいしん

障害者
しょうがいしゃ

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

手帳
てちょう

の どれかを持
も

っている人
ひと

は 1年間
ねんかん

の駐輪場
ちゅうりんじょう

のお金
かね

が 半分
はんぶん

になります。 

 

▩ どうやって 申
もう

しこみをしますか？ 

① ホームページから 申
もう

しこむ 

広島県
ひろしまけん

ビルメンテナンス共同
きょうどう

組合
くみあい

の ホームページから 申
もう

しこみをしてください。 

※ 基
もと

町
まち

にある中央
ちゅうおう

駐輪場
ちゅうりんじょう

は アマノマネジメントサービスに 申
もう

しこみをしてください。

広島県
ひろしまけん

ビルメンテナンス協同
きょうどう

組合
くみあい

では 申
もう

しこみを受
う

けつけていません。 

② 申
しん

請書
せいしょ

を駐輪場
ちゅうりんじょう

に 持
も

って行
い

く 

  申
しん

請書
せいしょ

に ひつようなことを書
か

いて 駐輪場
ちゅうりんじょう

に 持
も

って行
い

ってください。 

 

  身体
しんたい

障害者
しょうがいしゃ

手帳
てちょう

・療育
りょういく

手帳
てちょう

・精神
せいしん

障害者
しょうがいしゃ

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

手帳
てちょう

の どれかを持
も

っている人
ひと

は 手帳
てちょう

のコ

ピーと「減額
げんがく

申請書
しんせいしょ

」も いっしょに出
だ

してください。 
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【申
しん

請書
せいしょ

を もらうことができるところ】 

 駐輪場
ちゅうりんじょう

や 区
く

役所
やくしょ

の維持
い じ

管理課
か ん り か

などで もらうことができます。 

 または ホームページからもダウンロードすることができます。 

◍ 広島県
ひろしまけん

ビルメンテナンス協同
きょうどう

組合
くみあい

（中央
ちゅうおう

駐輪場
ちゅうりんじょう

（基
もと

町
まち

）は除
のぞ

きます。）

https://www.hbmc.or.jp/churin/（日本語
に ほ ん ご

） 

◍ アマノマネジメントサービス（中央
ちゅうおう

駐輪場
ちゅうりんじょう

（基
もと

町
まち

）のみ） 

   https://hiroshima-park.com/2025/01/15/bosyu_motomachi_2024/（日本語
に ほ ん ご

） 
 

問
と

いあわせ 

広島県
ひろしまけん

ビルメンテナンス協同
きょうどう

組合
くみあい

 Tel. 082-242-7330 

※ 中央
ちゅうおう

駐輪場
ちゅうりんじょう

（基
もと

町
まち

）についての問
と

い合わせ：アマノマネジメントサービス株式
かぶしき

会社
がいしゃ

  

Tel. 082-227-2110 

 

https://www.hbmc.or.jp/churin/

